

Inauguran súper escuela rural y ecológica en Arica

Pampa Algodonal es el nombre de la nueva escuela rural inaugurada a 35 kilómetros de Arica. El moderno edificio fue inaugurado por el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, quien llegó hasta el poblado de Azapa para compartir con los 350 alumnos que actualmente acoge el establecimiento, un 350% más que el año pasado. Entre las principales características de la construcción, destacan su eficiencia energética pasiva, por lo que no requiere instrumentos de ventilación, ni paneles solares, cielo acústico y baldosas microvidradas que templan la temperatura. "Es un orgullo para la educación pública, no solamente de la Región de Arica y Parinacota, sino que de todo nuestro país la calidad de este edificio, porque no



CEDIDA

da lo mismo en qué condiciones se desarrollan los procesos de aprendizaje y enseñanza, porque la potencialidad emerge mucho más cuando las condiciones son las adecuadas", aseguró el secretario de Estado.